

Les médecins se font faire des pièces de papeterie, cartes de visites, entêtes de lettres, entêtes de comptes, enveloppes, etc. On y tolère généralement le nom, le domicile et le numéro du téléphone du médecin. Arrêtez-vous donc à ceci, n'ajoutez pas trop de titres, fictifs ou réels, à votre nom, n'insistez pas sur les heures de consultation. Certains papiers à lettres portent tout un chapitre d'indications qui sont de nature à surprendre la bonne foi des gens et à profiter de leur naïveté. Je reviens d'ailleurs sur ceci dans un moment-propos des réclames dans les journaux.

Un médecin doit-il s'annoncer dans le journal. Ceci intéresse surtout les médecins de ville.

En Amérique, on tolère qu'un médecin mette dans le journal sa carte, c'est-à-dire son nom, l'adresse de son domicile ou de son bureau, le numéro de son téléphone. On le tolère, remarquez, et les gens discrets s'en abstiennent. Pourquoi? Un médecin, un avocat, un notaire, ne sont pas des commerçants ordinaires, des marchands qui offrent des produits que l'on peut trouver chez le voisin. Ils sont préparés à porter à ceux qui leur ont donné leur confiance, les soins et les avis qui découlent de leurs connaissances. Et s'il est quelqu'un qui devrait savoir que ce n'est pas dans les petites annonces d'une gazette que l'on peut trouver les renseignement propres à attirer la confiance, ce sont bien les médecins. Vous n'aimeriez pas sans doute voir votre nom, votre annonce, c'est-à-dire l'invitation de gens à aller vous voir à côté de la réclame qui conseille de prendre du Peruna ou des Gin Pills. Soyez discrets dans ces annonces et si votre discréction s'étend jusqu'à l'abstention se sera tant mieux.

Mais sous l'influence de nos voisins au sud du 45^e et suivant la marche asentionnelle de l'annonce dans le commerce, certaines cartes de médecin ont grandi. Et l'on peut lire: Docteur un tel, ex-interne à tel ou tel hôpital, ex-élève des hôpitaux de Paris, Londres, Berlin et Vienne, s'occupe spécialement de telle, telles et telles maladies, Professeur de ci et de ça. Bureau à tel endroit, de